
CONSEIL D’ECOLE DU JEUDI 26 MARS 2015 

 

Etaient présents : Mairie : Madame FRANCHET : maire, Madame LEBEY : responsable des affaires 

scolaires 

Représentants parents d’élèves : Mesdames AUCHE, BOYER,  DOUSSAUD,  NOGUEIRA et THOMAS, 

Messieurs DESRUES, FROGER et  MERCIER. 

ATSEM : Madame FLECHE Madame MAGOARIEC 

Enseignants : Mesdames BERRY, DEPONT, NAVEAU et PICARD, Monsieur JUBERAY. 

Etaient excusées : Madame GRIMOIN : I E N ; Mme LACHASSE : parent ; Mme MARTEAU : 

enseignante 

1) Effectifs : 

- Actuellement : 130 élèves répartis en 6 classes 

- Année 2015/2016 : 17 CM2 partiront en 6ème, 14 enfants nés en 2012 à Nogent-

le-Phaye sont attendus, 11 enfants dont les parents font construire au 

lotissement de la Boissière sont prévus et 4 dérogations ont été accordées. Le 

total des arrivées serait donc de 22. Pour le moment, 16 enfants sont inscrits. Le 

risque d’une fermeture de classe n’est pas écarté. La carte scolaire est prévue le 

7 avril. Si toutefois, nous étions en fermeture de classe, nous ferions appel à la 

municipalité et aux parents élus pour défendre nos 6 classes. 

 

2) Organisation des  Activités Pédagogiques Complémentaires : 

Elles sont organisées le vendredi de 11 h 45 à 12 h 30. 

- Mme BERRY intervient auprès d’élèves de la classe de Mme PICARD : 

remédiation (mathématiques CE2) 

- Mme NAVEAU : remédiation 

- M. JUBERAY : remédiation (lecture et mathématiques CP) 

- Mme MARTEAU : remédiation (mathématiques CM1) 

- Mme DEPONT : production d’écrit pour le site de l’école 

 

 

3) Modalités des entrées et sorties des élèves : 

En raison du plan Vigipirate, nous avons apporté quelques modifications relatives aux entrées 

et sorties des élèves : 

- Les entrées de l’école maternelle sont filtrées par une ATSEM. La porte est 

ouverte  de 8 h35 à 8 h 45 le matin et de 13 h 20 à 13 h 30 l’après-midi. Il a été 

demandé aux familles de respecter ces horaires. 

- Les assistantes maternelles ont été autorisées à circuler avec leur poussette et 

les enfants dont elles ont la responsabilité pour récupérer les élèves des classes 

de Mesdames BERRY et NAVEAU. 

 

 



4) Les Temps d’Activités Périscolaires : 

Actuellement 68 enfants participent aux TAP. 

Deux professeurs interviennent : musique et sport. Des problèmes de discipline ont conduit à établir 

un règlement signé par les parents… 

Les enfants prennent plaisir à participer aux activités du vendredi après-midi.  

La mairie pense éventuellement modifier les horaires des TAP pour l’année prochaine : deux après- 

midi  avec 1h30 d’activités (mardi et vendredi). 

Les parents proposent une participation éventuelle pour aider à l’encadrement des activités.  

 

5) Les sorties et activités pédagogiques : 

 

- Ecole et Cinéma : classes de Mme DEPONT et M. JUBERAY (2ème séance) 

- Musique à l’école : classes de Mme NAVEAU et M. JUBERAY (financement de la 

municipalité) 

- Danse à l’école : classe de Mme MARTEAU (financement de la municipalité) / 

restitution le 27 mai, le matin. 

- Correspondance scolaire pour les deux classes de maternelle : 

PS/MS: l’école de Mignières viendra à l’école le 14 avril. 

MS/GS: école Emile Zola à Chartres. Deuxième rencontre le 23 avril. 

- Les classes de Mesdames NAVEAU et PICARD ainsi que celle de M.JUBERAY  iront 

à la piscine de l’Odyssée à partir du mardi 7 avril. 

- Les sorties de fin d’année : 

o Les 2 classes de maternelle iront au parc floral de la Source à Orléans le 

mardi 23 juin. 

o Les classes de Mme PICARD et M. JUBERAY se rendront à l’Ecomusée de 

la vallée de l’Aigre le jeudi 18 juin. 

o Les classes de Mesdames DEPONT et MARTEAU iront à Châteaudun pour 

une journée médiévale le lundi 8 juin. 

 

6) Investissement de la municipalité : 

- L’installation d’un V P I est prévue pour la classe de Mme MARTEAU. 

- L’achat d’un nouvel ordinateur portable du T B I de la classe de M. JUBERAY est 

nécessaire. 

 

 

 

 

 

 

 

 



7) Les questions des parents : 

- Bilan des TAP (point déjà traité) 

- Effectifs prévisionnels de la rentrée 2015/2016 (point déjà traité) 

- Retour concernant la cantine : suite à une visite surprise de parents pour 

observer le déroulement d’un repas. Une réunion avec la mairie a permis 

d’apporter des améliorations dans l’organisation des repas. 

- Demande de prolongement d’horaire d’une demi-heure pour la garderie le soir, 

soit jusqu’à 18 h 30. 

 

 

Fin du conseil  19 h 25 

La secrétaire     La directrice 

Madame BERRY     Madame PICARD 


